

Junaeb afirma que Programa "HPV" seguirá convenio con la UTA al 2025

Tras lo expuesto el diputado Luis Malla, la directora regional de Junaeb, Romina Carvajal, detalló el futuro del proyecto.

Redacción
constanza.vergara@estrellaarica.cl

Frente a los recientes dichos en la pasada Sesión de Comisión de la Cámara de Diputados y Diputadas, por parte del diputado Luis Malla acerca del posible cierre del Programa Habilidades Para la Vida (HPV) que financia la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y ejecuta la Universidad de Tarapacá, la directora regional de Junaeb, Romina Carvajal, informó a la opinión pública que el 'HPV' seguirá su convenio con la UTA para el año 2025, y no dejará de beneficiar a los más de 29 mil quinientos estudiantes pertenecientes a 33 establecimientos públicos y 22 establecimientos particulares subvencionados de Arica.

PANORAMA

El parlamentario, que destacó como el 'HPV' aporta a la salud mental y psicosocial del alumnado, denunció que: "Esta vez sus efectos no sólo se limitan a

la comunidad universitaria, sino también, trascienden a los miles de estudiantes (...) Esta semana se hizo público que la vicerrectoría académica tomó la decisión de no renovar ninguno de los convenios que tenían suscritos con Junaeb, particularmente con el Programa Habilidades Para la Vida, iniciativa que llevaba más de veinte años funcionando de manera ininterrumpida".

Tras lo expuesto, Carvajal, señaló que efectivamente, en un momento, se comenzó a hablar de que el programa no continuaba, sin embargo, se reunió con el vicerrector de la casa de estudios. "Él me comentó que el programa continuará al 2025. Esto, claramente desde el impacto social que tiene. Es un servicio-programa que los establecimientos educacionales están acostumbrados a recibir. Ya está validado y está toda la intención de renovar este convenio lo antes posible. El HPV continúa", sumó.

En la misma línea, Ro-



AGENCIAUNO

CERCA DE 29 MIL QUINIENTOS ESTUDIANTES DE ARICA SON BENEFICIARIOS DEL PROGRAMA "HPV".

mina Carvajal explicó que esperan que el Programa Habilidades Para la Vida inicie entre los meses de enero a febrero. "Para que se ejecute todo lo que es planificación; porque también, hacemos una investigación respecto al efecto que tiene en Arica y Parinacota el programa".

Por otro lado, en un caso hipotético de que la Universidad de Tarapacá no siga con el convenio, Junaeb tiene la alternativa de ejecutar el proyecto a través de un organismo público u otra casa de es-

tudio. "En otras regiones el SLEP lidera el HPV, universidades, municipios o delegaciones, hay una gama de alternativas. No obstante, tenemos un gran aprecio por la UTA porque ha albergado este programa por más de veinte años", indicó.

PROGRAMA HPV

El Programa HPV nace en 1998, con el fin de apoyar y acompañar a estudiantes desde prekínder a 4° medio y a sus comunidades educativas, promoviendo y fortaleciendo el desarro-

llo de competencias, aumentando el bienestar mediante una intervención de salud mental escolar; y que a largo plazo eleve la calidad de vida, y disminuya daños en la salud de la población.

Hoy en día, el 'HPV' interviene a estudiantes a través de un equipo multidisciplinario compuesto por 57 profesionales entre psicólogas/os, profesoras/es, psicopedagogas y trabajadoras sociales de la UTA. El presupuesto de ejecución el 2024 fue de \$554.967.000.